

Se reintegró López Vilaboy a la presidencia de la Cubana

Cesó la administración temporal del Banco de Fomento Agrícola e Industrial en la línea aérea

En la junta de directores de la Compañía Cubana de Aviación celebrada en el día de ayer, tomó posesión de la presidencia de la decana de nuestras líneas aéreas el señor José López Vilaboy, presidente de esa empresa desde octubre de 1954, y que se encontraba en uso de licencia.

Al tiempo en que se anunció el reintegro del señor José López Vilaboy a la presidencia de Cubana, se informó también que había cesado la administración temporal del Banco de Fomento Agrícola e Industrial en esa línea aérea nacional, asumiendo el control de la empresa los accionistas mayoritarios de la misma en estrecha colaboración con los organismos laborales representativos del sector aéreo y con el respaldo y aval del Banco de Desarrollo Económico y Social (BANDES) señalándose para fecha próxima un amplio e interesante informe sobre las soluciones de colaboración obrero-patronal que habrán de ser importante basamento para una nueva tónica y ritmo en los avances sociales en nuestro país.

Al tomar posesión de la presidencia de Cubana, el señor José López Vilaboy, destacado hombre de negocios y distinguido periodista, director del periódico "Mañana" y presidente de la Compañía de Aeropuertos Internacionales, S. A. señaló la necesidad de "reorientar a Cubana de Aviación hacia los planes iniciados por su anterior administración, acometiendo una política de expansión y prestigio de nuestras flotas aéreas nacionales para orgullo y gloria de Cuba, y para el logro de una total compenetración de los países de este continente entre sí y con España". La propia junta de directores eligió para un cargo de director, y la vicepresidencia de la empresa al conocido y reputado banquero y hombre de negocios señor José Garrigó Artigas, quien aporta a la nueva empresa el caudal de sus conocimientos financieros y de organización, eligiéndose también al señor Calixto Sánchez Whyte para un cargo de director en representación de la Federación Aérea Nacional.

Se anunció así mismo la designación del señor Juan M. Palli, como administrador general de la empresa, persona de reconocido crédito en los círculos de la aviación comercial, por su dinamismo en los campos de promotoraje y las ventas de esa industria.

La junta de directores eligió para el cargo de tesorero de la empresa al C. P. señor Ignacio Cal-

derín y para el cargo de vicesorero al C. P. señor Rufino González Pérez.

La nueva administración de la empresa anunció que será destinado para ocupar la superintendencia general de ventas de Cubana el señor Nicolás Pons, conocido por su pericia en el planeamiento y conducción de importantes campañas de ventas tanto en el sector de la aviación comercial donde se ha desenvuelto durante más de 9 años, como también en el de los seguros donde ha cosechado triunfos dignos de mención recientemente.